

OVACIONES

MIÉRCOLES 1 DE ABRIL DE 2020 | NÚMERO 25519 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Calificadoras ven a México en abismo económico

La posible rebaja en bloque de las calificadoras de deuda a México por la crisis financiera causada por la COVID-19 coloca a la economía mexicana más cerca del abismo.

La incertidumbre de la situación actual por la declaración de emergencia sanitaria, que supone una paralización económica de un mes, agrava aún más las perspectivas de una economía ya diezmada por la contracción en 2019 del PIB y la depreciación de su divisa.

La primera calificadora en degradar a México fue Standard & Poor's, que a finales de la semana pasada situó la deuda soberana del país en nota BBB con perspectiva negativa, lo que implica que la confianza en la capacidad del Esta-

Ver página 6

Tiene peso peor racha en 25 años

El peso mexicano se apreció un 1,37% en la jornada de este martes frente al dólar estadounidense en el mercado interbancario, al intercambiarse en 23,80 unidades por dólar, pero cerró su peor trimestre de los últimos 25 años.

La moneda mexicana sufrió una depreciación frente a la estadounidense de un 25,7% en los primeros tres meses del 2020, la mayor caída contra los billetes verdes desde el periodo de enero a marzo de 1995, cuando perdió un 33% de su valor en comparación con esa divisa.

Durante la crisis financiera de hace una década, la peor depreciación trimestral del peso fue de un 25,01%, lo que ocurrió en los últimos meses de 2008, según explicó a Efe la directora de análisis económico-financiero de Banco Base, Gabriela Siller.

Ver página 7



EU: 4 MIL MUERTOS Y PREVEN 240 MIL

NUEVA YORK.- Con un montacargas movilizan los cuerpos. Esta ciudad sumó 332 muertos en un solo día.

Ver página 12

Se suman gobernadores

AMLO y FCH pactan tregua de un mes

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador convocó ayer a la unidad nacional y a establecer una tregua de un mes entre fracciones políticas.

En conferencia, dijo que no importa que el ex presidente Calderón diga que en la gira por Badira-

guato, "yo comí con el hermano de Guzmán Loera", pero no fue así y "hoy tal vez se va a disculpar".

Quien aparece en la fotografía de la comida es un médico del IMSS, aclaró el presidente.

López Obrador anunció que el domingo presentará un Plan de Impulso a la Economía, que entre

otras cosas plantea la reducción y congelamiento de sueldos de funcionarios públicos de alto nivel.

Felipe Calderón (2006-2018) aceptó la tregua de un mes propuesta y ofreció su experiencia en la epidemia de 2009 de influenza H1N1 para ayudar a México.

Ver página 4

Condena SIP asesinato de periodista en Veracruz

MIAMI, EU.- La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condenó este martes el asesinato de la periodista mexicana María Elena Ferral en una aparente represalia por su trabajo informativo y conminó a las autoridades a investigar de manera "expedita, seria y profunda" para dar con los responsables materiales e intelectuales.

Ferral, de 50 años, era corresponsal del Diario de Xalapa de la Organización Editorial Mexicana (OEM) y directora del periódico digital Quinto Poder y había informado a la Policía de recientes amenazas de muerte.

La periodista, que solía cubrir desapariciones forzadas a manos de la policía, falleció en un hospital de Papantla (Veracruz) a causa de los disparos que le hizo un motorista.

Ver página 11

En una semana hubo 646 muertos, pese a pandemia

Ver página 10

VENTANA

Ojalá sirva a México.

OPINION

DÍA HABIL
Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez

Página 9